CARTAS AL DIRECTOR

La Habana, 30 de mayo, 1937. Señor Director del DIARIO DE LA MARINA.

Ciudad.

Mi distinguido amigo.

Mi distinguido amigo.

Permitame moleste su atención breves momentos; lo hago en obsequio de la verdad histórica.

En el interesante artículo que publica hoy el DIARIO, titulado «Cien años de la historia del ferrocarril», dice su autor: «Gaspar Betancourt Cisneros era cubano. Español el Conde de Villanueva, y Sir William Van Horne, inglés».

Creo se comete un error que debe ser rectificado: el conde de Villanueva fué cubano y tengo entendido que nació en La Habana, el 30 de octubre de 1782. Si el autor del artículo tiene datos históricos de verdadero valer que prueben la nacionalidad de Pinillos, sería conveniente su publicación a fin de rectificar una antigua opinión admitida en la Historia de Cuba.

Repito me perdone si puedo robarle algún tiempo, quedando como siempre, suyo afectisimo,

Dr. Francisco Múller;

De gunio 2